

▶ 議会活動 PHOTO ◀



①新豊町商店街(珈琲大作戦)
3年ぶりの開催。物凄い来客数で大盛況でした!



②ランチタイムコンサート
毎月1回、市役所第二本庁舎で開催されています。ぜひお越しください!



③泉八幡神社 秋祭り
獅子舞や太鼓演奏など、大変楽しい時間を過ごさせていただきました。



④市長室訪問
街中にぎわい創出について、協力団体の方々と市長とで意見交換が行われました。

喜多浩一 プロフィール

昭和45年5月 野町に生まれる
52年3月 藤蔭幼稚園卒
58年3月 森山町小学校卒
(金沢東警察署で少年剣道)
61年3月 星稜中学校卒
(剣道部主将)
平成元年3月 金沢泉丘高校卒
(剣道部主将)
9年3月 早稲田大学卒
9年4月 今村証券株式会社入社
23年1月 // 退社

平成23年4月 金沢市議会議員選挙に初当選
27年4月 金沢市議選挙で2期目の当選
31年4月 金沢市議選挙で3期目の当選
令和2年3月 第123代金沢市議会副議長に就任 (同年9月退任)

金沢市泉本町に在住

資格 証券アナリスト・ファイナンシャルプランナー
国家試験合格 行政書士・宅地建物取引士
家族 妻、長男(米泉ドジャース→石川中央ボーイズ→金沢泉丘高校野球部)、次男

ご意見などございましたら
お気軽に・・・

〒920-8577 金沢市広坂1-1-1
金沢市役所6F
会派控室
まで



フェイスブックで情報を発信しています。ぜひアクセスをお願いします！

喜多浩一通信

Vol.36 発行・喜多浩一

金沢市議会議員3期目の集大成の時期を迎える

初めて金沢市議会議員の議席をいただいた平成23年当時を振り返ると、3期12年にわたり市議会議員という職を続けることが出来るとは想像していませんでした。親兄弟や親戚などに政治家はなく、議員秘書などの経験もないサラリーマンであった私が、今なお議員という仕事を続けられているのは、市民の皆様のご指導、ご支援があったからこそです。本当に感謝の気持ちで一杯です。残りわずかとなった3期目の在任期間も市民の皆様のために全力で奮励努力することを誓います。

この4年間を振り返ると、その大半がコロナに悩まされた期間でした。予算の多くをコロナ対策に費やした結果、国も地方も現在、綱渡りの財政運営を強いられています。また、市民生活においても依然としてマスクを手放せない状況にありますし、世界的なインフレ傾向が我が国にも影響を及ぼし始め、あらゆるもののが値上がりし生活そのものにも影響が出始めています。本市も国と呼応し、市民の生活を守る対策を打ち続けていますが、まだまだ十分とは言えません。これからは令和5年の新年度に向けての予算編成の時期を迎えますが、市民にとって真に必要な政策を提案し、実行していくことを誓います。ぜひとも皆さんのお声をこの喜多浩一に届けていただくことをお願い申し上げます。

この「喜多浩一通信」も36回目の発行となりました。バックナンバーについては下記アドレスにてご覧になれますので、アクセスしていただければ幸いです。
<https://kita-koichi.com>



令和4年9月定例月議会での主な一般質問と答弁の要約

上水道のインフラの老朽化について

(喜多浩一)

インフラ整備の問題の中でも、特に上水道の整備はその耐震化と相まって、大きな問題の一つと言われています。水道管の法定耐用年数は40年となっていますが、その老朽化率と更新費用、更に耐震化率についてお聞かせ願います。

(平嶋公宮企業管理者)

本市の水道管2551kmの内、法定耐用年数の40年を超える水道管は1169kmで全体の45.8%あります。耐震化が完了しているのは、2230kmで耐震化率は87.4%あります。更新費用については、本年度は約36億円を計上し対策の強化を図っています。

オンライン教育について

(喜多浩一)

英語や数学などの教科学習などを、金沢市内の全ての学校に一斉にオンラインで行うことは、学びの公平性の担保にもなると考えますが、教育長の見解をお聞かせ願います。

(野口教育長)

オンラインを活用し一斉に学ぶことは、場所や時間、人数などの制約を受けない、新しい学び方の一つと考えます。今後はオンラインや対面による授業に加え、それぞれの良さを組み込んだハイブリッド型の授業について研究していきます。

職員の定年延長について

(喜多浩一)

今定例月議会に「職員の定年等に関する条例」などの改正案が提出されていますが、これは、法律の改正により、すべての国家公務員、地方公務員の定年制が見直されるものであります。段階的に定年が65歳になるとのことです、今回の制度改正の趣旨についてお聞かせ願います。

(村山市長)

職員の定年延長につきましては、国家公務員同様に平均寿命の伸長や少子高齢化の進展を踏まえ、豊富な知識や技術、経験を持つ職員に最大限活躍してもらうために、地方公務員法の改正に伴い定年を引き上げるものであります。

遠隔監視やAI水道管事故防ぐ

金沢市 本年度から

市内の水道管は、総延長二千五百五十一キロあるが、そのうち45.8%の千百六十九キロは法定耐用年数四十一年を超えている。村山市長は「上下水道など市民の生活に欠かせないインフラの維持は地方自治体の使命。適切な改修や修繕などをし、市民の生活基盤を維持していく」と述べた。

金沢市は本年度から、漏水などの遠隔監視や人工知能(AI)を活用した水道管の劣化予測診断を導入し、水道管の破損などを未然に防ぐ対策に着手する。十四日の市議会で喜多浩一議員(自民)の一般質問で村山卓市長が答えた。二〇一七年に金沢市の武蔵交差点の水道管の破損による浸水被害が発生したことを受け、市内の上下水道五十カ所に漏水検知器を設置。これまで週に一度の頻度で市職員がそれぞれの検知器のデータを取りに行っている。また、交通量や気象など百種類のデータから、水道管の老朽予測を行うAIも順次導入する。

北陸中日新聞 (9月15日号) ▶

こうじの魅力 どう伝える

県の伝統食である「こうじ」の良さは、どうすれば伝わるのか。発酵食品を製造販売する「四十萬谷本舗」(金沢市)と協力し、魅力の発信に取り組む金沢大付属小学校(同市)の四年二組が四日、同市野町の金沢同社のこうじ漬けキットで総合学習の一環で、「こうじの役割と魅力に理解を深めてきた児童たち。先月は同社のこうじ漬けキットを

未来のまち創造館で、同社の社員やこうじの研究者、市民らに宣伝アイデアをプレゼンテーションした。総合学習の一環で、「こうじの役割と魅力に理解を深めてきた児童たち。先月は同社のこうじ漬けキットを

使い、各家庭で野菜や魚肉を漬けて味わった。

これまでの知識と経験をもとに、児童三十二人は九

ヶ月に分かれ、「こうじ

の役割と魅力に理解を深めてきた児童たち。先月は同社のこうじ漬けキットを

使い、各家庭で野菜や魚肉を漬けて味わった。

これまでの知識